

PRM. Ramón Morillas logra un nuevo récord del mundo: 7.354 m. de altitud volando en paramotor.

miércoles, 09 de septiembre de 2009

¡¡¡Ya hay récord del mundo!!!

En los últimos 4 días, Ramón estuvo volando cada día, los dos primeros con muchas limitaciones por el sobredesarrollo de las nubes aun con influencia del Monzón y los dos siguientes con menos nubes pero no con las condiciones ideales. Cada día nieva por la tarde, el lunes vio nevar en las laderas desde 6000 metros en un clarito.

Estos días ha estado recorriendo todo el valle para buscar el lugar de máxima ascendencia. Con tanto glaciario es difícil, el viento baja por los glaciares aunque sean laderas orientadas. La meteorología es muy, muy especial.

El martes, consiguió batir su récord de Sierra Nevada (6.721 metros) y pasar a los 7.354 metros, aunque los vientos no son los mejores, pues hay suroeste y necesita noroeste.

Despegando a 4.000 metros con bastante térmica, se pasó a las aristas que dan a Rupal por el paso Mazeno 5.200, luego volando esas aristas en las vertientes orientadas ha subido hasta 7.000 cerca del pico Mazeno para al final irse al centro del valle de donde despegó y coger una onda que le fue subiendo metro a metro hasta 7.400... bueno unos instrumentos dicen 7.300 y otros 7.500. Cuando se pegaba a la pared del Nanga, emocionado por subirla, caía brutalmente. Lo intentó varias veces hasta que decidió hacer máxima altura en onda pura.

Ha volado tres horas y media con un Sigma 7 28 de Advance, un motor PAP, motorizado por Hermes que no le dio ni un problema. Ha usado nitrometano en la mezcla a baja proporción, ya que no lo encontraron más puro para darle más rendimiento, y como él dice.."cuando veáis las fotos, parece el muñeco de michelín" por el montón de ropa que lleva para el frío. A pesar de eso ha hecho fotos y video para el programa de televisión.

Ahora tiene varios días más de ventana para conseguir la cima del Nanga, pues parece que llega una masa de aire más seca del noroeste el jueves... os mantendremos informados.

Podéis seguir los vuelos en www.altitudenangaparbat.org

Fuente: Juan Morillas. Draco Parapente.

Más información sobre el proyecto de sobrevolar el Nanga Parbat en:

- Llegada al Campo Base.
- El Proyecto.